



COMMUNIQUÉ POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Sherbrooke, le 8 novembre 2011 – Les membres de l'Association étudiante du Cégep de Sherbrooke (AÉCS) ont voté à 76% en faveur d'une grève de deux jours les 9 et 10 novembre prochains afin de dénoncer la hausse des frais de scolarité universitaires décrétée par le gouvernement libéral. Cette décision s'inscrit dans une escalade de moyens de pression entamée depuis le 6 décembre 2010, alors que plus de 150 000 étudiants et étudiantes ont déjà un mandat de grève similaire.

« Le 10 novembre est un ultimatum, une dernière chance pour le gouvernement de reculer sur sa décision de hausser les frais de scolarité et de sabrer en même temps dans le réseau collégial. Ce n'est pas seulement une question d'endettement étudiant, c'est de l'avenir de notre société dont il est question. Si le gouvernement ne cède pas, c'est une grève générale qui l'attend!», explique Olivier Mercier, responsable aux affaires externes à l'AÉCS.

Les membres ont exprimé par voie de démocratie directe leur mécontentement à l'égard des multiples décisions gouvernementales en matière d'éducation, allant de la hausse des frais de scolarité aux récentes compressions budgétaires dans les Cégeps, en passant par l'aide financière aux études inadéquate et la marchandisation de l'éducation.

« L'éducation se transforme en bien de consommation et son accessibilité dépend des moyens financiers des étudiantes, des étudiants et de leurs familles, c'est inacceptable! Nous serons dans la rue, et nous le resterons, au nom de la justice sociale et de l'équité.», renchérit Marie-Danielle Larocque, coordonnatrice de l'Association de Techniques de travail social.

L'AÉCS prévoit tenir des activités sur le campus la journée du 9 novembre et prendra part à la manifestation nationale à Montréal le 10 novembre avec des milliers d'autres personnes.

-30-

L'AÉCS représente 6330 étudiants et étudiantes. Elle lutte contre la hausse des frais de scolarité dans une perspective de gratuité scolaire afin d'améliorer les conditions de vie de la population étudiante.

Du piquetage aura lieu à tous les matins devant les entrées du Cégep et des prises de parole auront lieu devant le pavillon 2 à 11h00 le mercredi 9 novembre.

Sources :

Olivier Mercier, responsable aux affaires externes à l'AÉCS : 819-238-7980 (cellulaire)
Marie-Danielle Larocque, coordonnatrice de l'association de Techniques de travail social
819-342-5726 (cellulaire) | www.aecs.info | 819-346-1874 (bureau de l'AÉCS)